

NOTA DE PRENSA

Junta General Ordinaria

Luxemburgo, 30 de abril de 2004 - La Junta General Ordinaria de accionistas de Arcelor, reunida el 30 de abril de 2004 bajo la presidencia de Joseph Kinsch, se ha pronunciado sobre todas las resoluciones que le han sido presentadas.

La Junta General aprobó, en particular, las cuentas de la Sociedad Dominante correspondientes al ejercicio 2003, así como la distribución de un dividendo bruto de 0,40 euros por acción, pagadero el 24 de mayo de 2004.

El **orden del día** incluyó los siguientes puntos:

- Informe del Consejo de Administración e Informe del Auditor de Cuentas relativos a las Cuentas Anuales y las Cuentas Consolidadas correspondientes al ejercicio 2003.
- Aprobación de las Cuentas Anuales correspondientes al ejercicio 2003.
- Aprobación de las Cuentas Consolidadas correspondientes al ejercicio 2003.
- Aplicación del resultado y determinación de la participación en beneficios de los miembros del Consejo de Administración y del dividendo.
- Aprobación de la gestión del órgano de administración.
- Dimisión de dos Consejeros. Elección de dos nuevos Consejeros.
- Renovación de la autorización al Consejo de Administración y a los órganos de otras sociedades del Grupo para la adquisición de acciones de la Sociedad.
- Elección del Auditor de Cuentas a quien se encomendará el control de las Cuentas Anuales y las Cuentas Consolidadas correspondientes al ejercicio 2005.

La Junta General Ordinaria de accionistas procedió al nombramiento de Noël Forgeard, Presidente de Airbus y Michel Marti, Secretario confederal del área internacional del sindicato francés CFDT como nuevos miembros del Consejo de Administración de Arcelor. Sus mandatos concluirán en la fecha de la Junta General anual que se celebrará en 2009. Noël Forgeard y Michel Marti sustituyen a Daniel Boston y Jean Lapeyre, tras presentar estos últimos su dimisión.

2003: Arcelor concluye su integración con resultados que superan los objetivos en materia de estructura de balance

Durante la celebración de la Junta General de accionistas, Joseph Kinsch realizó un análisis del ejercicio 2003, con la siguiente declaración: “El Grupo Arcelor, a pesar de las dificultades coyunturales a las que se han visto confrontados los sectores consumidores de acero – especialmente el automóvil y la construcción – y a pesar de la concurrencia de un contexto macroeconómico complicado, cerró el ejercicio 2003 con beneficios. En efecto, en su segundo año de existencia, Arcelor registró una clara mejora en sus resultados, gracias a un aumento de las sinergias realizadas, a una política de estabilización de los márgenes y a una reducción significativa de su endeudamiento financiero neto”.

En este contexto, el Presidente del Consejo de Administración recordó que el resultado bruto operativo asciende a 2.228 millones de euros frente a los 1.978 millones registrados en 2002*, a pesar de la ligera caída del 2,5% de la cifra de negocio, que se sitúa en 25.923 millones. Por otro lado, el resultado neto, atribuible al Grupo, asciende a 257 millones de euros frente a la pérdida de 121 millones registrada en el año anterior*.

Con relación a la sustancial consolidación de la estructura financiera del Grupo, Joseph Kinsch señaló: “Hemos superado ampliamente nuestros objetivos en materia de reducción del endeudamiento. En efecto, el Grupo redujo su endeudamiento financiero neto en más de 1.500 millones de euros durante 2003, cerrando el ejercicio con 4.464 millones de euros a 31 de diciembre de 2003 frente a los 5.993 millones de euros a 31 de diciembre de 2002.

“En este contexto - señaló el Presidente del Consejo de Administración - Arcelor acaba de dar un paso adelante con el reembolso anticipado de O.C.E.A.N.E.** 3% con vencimiento a 1 de enero de 2006. Esta operación permitió a Arcelor alcanzar antes de lo previsto en su calendario el objetivo de un ratio de endeudamiento neto sobre fondos propios inferior al 0,5”.

Destacó además que “los resultados de Arcelor han recibido el reconocimiento de la comunidad financiera. El 21 de noviembre de 2003, Arcelor se incorporó al índice CAC 40, reforzando así la visibilidad y el atractivo del título”.

El Presidente del Consejo de Administración concluyó: “El rendimiento del Grupo ha experimentado una mejora satisfactoria, habida cuenta del difícil entorno económico en el que hemos desarrollado nuestras actividades. Nuestra ambición debe ser acelerar esta dinámica para proporcionar al Grupo Arcelor, a largo plazo, los medios necesarios para su crecimiento externo y para remunerar adecuadamente el capital invertido por nuestros accionistas”.

En su intervención, Guy Dollé, Presidente de la Dirección General de Arcelor, se centró en el contexto macro-económico y en la evolución de los mercados del acero, entre los que destaca la vitalidad del crecimiento de la economía china.

* Datos pro forma (no auditados) correspondientes al ejercicio 2002.

** Bonos con una opción de conversión y/o canje por una acción nueva o existente (O.C.E.A.N.E.)

Refiriéndose a Arcelor, señaló que “en la actualidad, ya se considera un éxito. El grupo se encuentra plenamente operativo, asentado sobre unos cimientos fuertes y sólidos y con una organización que está plenamente en marcha. Hemos cumplido los compromisos con nuestros accionistas, nuestros clientes, nuestro personal y la Comisión Europea. Pero no podemos quedarnos inmóviles en un contexto de *boom* del acero a nivel mundial. Por tanto, 2004 marcará el inicio de la transformación de Arcelor. Debemos ser más competitivos en materia de innovación, de liderazgo de costes y de cultura empresarial. Éste es el reto de la transformación de Arcelor”.

Guy Dollé añadió: “La mejora de nuestros resultados nos permite, además, emprender una nueva fase de crecimiento externo, que servirá para afianzar y confirmar nuestro liderazgo internacional. Para un grupo como Arcelor, que realiza un 75% de sus ventas en la UE, es evidente que esta situación deberá reequilibrarse, en concreto con una orientación hacia zonas económicas más dinámicas que Europa Occidental. En el futuro, Arcelor tendrá una dimensión más internacional que la actual. Debemos estar siempre en disposición de participar en una nueva etapa de consolidación del sector siderúrgico y aprovechar las oportunidades que se puedan presentar”.

Relaciones con la prensa

Patrick Seyler : +352 4792 2362

Luc Scheer : +352 4792 4455

Jean Lasar : +352 4792 2359

(España)

Ignacio Agreda : +34 94 4894 162

Oscar Fleites : +34 985 1260 29

(Francia)

Sandra Luneau : +33 1 41 25 65 04

Relaciones con los inversores

Martine Hue : +352 4792 2151

00 800 4792 4792

+33 1 41 25 98 98